



開物成務

特設クラブ活動

6月5日(土)に特設陸上部の代表児童が全国小学校陸上の地区予選に参加したことをお知らせしましたが、他の特設部(4年以上の希望参加)においても子どもたちはがんばっています。

合奏部では、お試し期間を経て、自分の楽器が決まり、基礎トレーニングそして曲の演奏と、パートの仲間とともに、がんばっています。

合唱部では、課題曲、自由曲の2曲に挑戦しています。マスク・フェイスマスクを着用し、いつもとは違った大変さがありますが、がんばっています。

相撲部では、体力づくり、基本技術の練習に取り組んでいます。ぶつかり稽古はできませんが、先生が持つタックル用バッグを懸命に押しています。

水泳部では、プールが使用できる日は、泳力を伸ばし、プールが使用できない日は、基礎体力づくりに取り組んでいます。残念ながら、交歓会は中止となってしまいましたが、自己ベストを目指してがんばっています。

文芸部では、民話を一人1話語ることができるよう、挑戦しています。今後、発表の場を設けたいと思います。

緑の少年団は、活動の際、緑の帽子をかぶってスカーフをまき、花の世話や除草作業等、花壇づくりに大きく貢献しています。

☆新型コロナウイルス感染予防として、各部で3密を防ぐ取組等、対策をしっかり講じて実施しています。

☆開成小には、特設クラブの活動を応援するクラブ活動後援会があります。後援会費で支援いただいたり、保護者会で応援いただいたりしております。あらためて御礼申し上げます。ありがとうございます。

【要確認】 ☆感染症対策の一層の徹底について ☆

6月7日付けのまちこみメール、6月8日付けの学校だよりで感染症対策の一層の徹底についてお願いしたところですが、「ご家族において心配な状況がある場合」について具体的に示してほしいとのお話がありました。

学校では感染予防のため、次のように考えております。

例) 同居家族で発熱・風邪症状等、体調不良の方がいる場合

例) 同居家族にPCR検査を受けることになった方がいる場合

例) 同居家族に「濃厚接触者」となった方がいて、PCR検査で陰性との結果がまだ出ていない場合 等々、感染の疑いがある場合です。

※ その他、心配な場合は学校へご相談ください。

☆ これからも学校と家庭が協力し、感染予防を徹底して参りたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。